

Mardi 28 avril 2020

## La FICAM rend hommage à Henri Weber

La FICAM vient d'apprendre avec tristesse le décès d'Henri Weber et tient à rendre un hommage appuyé à cet homme engagé, qui, tout au long de sa carrière, a su œuvrer dans l'intérêt du secteur culturel.

Son appui précieux lors des différents combats menés par notre Fédération, en particulier dans le cadre de la mise en place et de la pérennisation des crédits d'impôts cinéma et audiovisuel, en ont fait un acteur apprécié de la filière des Industries du cinéma et de l'audiovisuel.

La FICAM tient à saluer sa mémoire avec beaucoup de respect et d'affection en transmettant nos pensées à Fabienne Servan-Schreiber et à Matthias ainsi qu'à ses proches.